

DISA JAÉN INICIA PLAN DE CONTINGENCIA CONTRA EL ZIKA

En el auditorio de la Sub Región de Salud Jaén hoy miércoles se reunieron autoridades de la provincia de Jaén, representantes de instituciones públicas y de organizaciones sociales para asumir compromisos en el trabajo preventivo contra el dengue, la fiebre chikungunya y el zika.

Así lo indicó la Obst. Lorena Hoyos Fuentes, Directora de Promoción de la Salud (PROMSA) de la Disa Jaén. “Esta reunión nos ha servido para hacerabogacía y darles a conocer el plan de contingencia que hemos iniciado ante el caso de zika registrado en Jaén y buscar su apoyo en estas acciones”, manifestó.

Hoyos adelantó que con la municipalidad ya han venido trabajando con participación vecinal y residuos sólidos y también con la Ugel para llegar a las instituciones educativas con charlas de prácticas saludables y la importancia de cuidar su salud.

La directora de Promsa pidió a la población sumarse a esta campaña contra el zancudo transmisor del dengue, la fiebre chikungunya y el zika eliminando de sus viviendas materiales en desuso (botellas, llantas, etc.), permitiendo la fumigación y la abatización, asimismo tapando los depósitos donde almacenan agua.

“Siguiendo estas recomendaciones podemos evitar que el zancudo del dengue, la chikungunya y el zika se reproduzca en nuestras casas, porque sin criaderos de zancudos vamos a prevenir estas tres enfermedades, que ya han producido algunas muertes años atrás”, expresó Lorena Hoyos.

Participaron de la reunión la Municipalidad de Jaén, el Reniec, la Policía Nacional, Ugel, Defensoría del Pueblo, Ministerio Público, Juntas Vecinales, Tenientes Gobernadores, Universidades, Hospital y personal de salud de la Disa Jaén.